

El ratón listo

Me contaron la historia
de un ratón muy listo.

El ratón vivía en la casa de Tito.

A Tito no le gustaba el ratón.

Le dejaba trampas con queso.

Pero el ratón lograba escapar.

Tito no entendía cómo hacía el ratón.

¿Cómo hacía para no caer en la trampa?

Un día Tito se escondió y se quedó mirando.

Quería saber qué hacía el ratón.

El ratón observaba y esperaba.

Luego caminaba muy despacio.

Y muy despacio tomaba el queso.

¡Qué listo es el ratón!

Tito aprendió una lección del ratón.

Si quieres algo, debes ser paciente,

observar y esperar.

